«SERES EXTRATERRESTRES NOS LLAMAN»

La noticia ha sorprendido en Tarrasa. Cuando habían sido retirados de la vía del ferrocarril Barcelona-Lérida, cerca del apeadero de Torrebonica los cuerpos de José Rodríguez Montero y de Juan Turu Vallés, en los bolsillos del primero, se encontró un papel escrito con letras mayúsculas con el siguiente texto: «Los extraterrestres nos llaman. Pertenecemos al infinito». Al final del mensaje llevaba una extraña clave WAKTRS 88. Inmediatamente empezaron los comentarios y los rumores, que se extendieron rapidamente por la ciudad, Todos querían saber la que había sucedido. Todos aseguraban conocer los móviles, pero ninguna versión coincidía, por ello nos impusimos la misión de intentar aclarar lo sucedido y ofrecer la versión más exacta posible de los hechos.

La noche del lunes al martes, José Rouriguez Montero manifestó a su esposa que no se extrañase si regresapa tarde debido a que marchaba a Sabageil donde debia asistir a una conferencia sobre astrología. José Rodriguez marchó de su domicilio sito en el numero 88 de la calle Virgen del Mar de la barriada de Can Angiada. Su esposa estuvo esperando nasta anas horas de la madrugada. Se inquietó. Los nervios se apoderaron de ella y tomó un soporifero para poder dormir. Sobre las ocho de la mañana del martes un policia municipal de la barriada le dio la noticia: «Su esposo ha tenido un gravisimo accidente ferroviario. José ha muerto».

"ME IRE A JUPITER"

Juan Turu Vallés parece ser que en la empresa donde prestaba sus servicios solicitó para no ir a trabaar, pues deseaba realizar un viaje. Alguien ha dicho que al preguntarle donde deseaba ir con tanta prisa manifesto que, «a Júpiter», pero se lo tomaron a broma. No obstante nadie ha asegurado que esto sea rigurosamente cierto. Ambos según las personas que los vieron en Terrassa por última vez el lunes, se comportaron normalmente. Sabian que José Rodriguez llamaba con bastante asiduidad a Juan Turu, sabian que eran aficionados a la lectura de libros de astrología y de ciencia-ficción, que pasaban largos ratos mirando a las estrellas y que les unia una buena amistad.

Hemos estado en el domicilio de Juan Turu Vallés. Sus padres en compañía de Albert, el hijo menor, residen en el número 282 de la Carretera de Olesa. José, el hijo mavor, se encuentra cumpliendo el servicio militar en el buque Juan Sebastián Elcano. En el domicilio po-

era muy aficionado a la astrología y a todo aquello que tuviera relación con los Ovnis, «Tenia un armario —nos dicen— con gran cantidad de libros de estas materias».

Desde hace aproximadamente dos años tenía gran afición por estos temas hasta el punto de asistir con cierta asiduidad a reuniones con personas desconocidas de la familia en Sabadell, Barcelona y Zaragoza. Hay quien asegura también que había hecho comentarios con Juan en el sentido de que ahora era el instante adecuado para, a través del suicidio, trasladarse a otro planeta donde proseguiria su existencia. «Ellos» así lo aseguraban y además los libros hablaban con certeza de esta «realidad».

Su cuñado nos manifiesta: «Teniendo nociones de las ideas de José, cuando el domingo dieron en la pequeña pantalla el film «Hombres de otros mundos» de la serie Estrenos-TV, me acordé de él. No sé si esto pudo ser la gota de agua que colmara el vaso».

Sus padres han llegado inmediatamente de Francia, donde visitaban a otro hijo alli residente.

Conversamos también con algunos de los vecinos dos amigos. Todos coinciden en lo mismo: Juan Turu Vailés de 21 años, nacido el 10 de enero de 1951, contable de una empresa local había observado siempre una buena conducta. Jamás nadie supuso que pudiera ser influenciado de esta forma. José Rodríguez Montero, nacido el 29 de febrero de 1925 en Aguadulce (Sevilla), productor textil, residente en Terrassa desde hace un cuarto de siglo era apreciado por su cultura. Había leido mucho y siem-

de cartulina blanca con letra azul en la que constaba el mensaje ya conocido: La clave WKTRS y un número que se supone de identificación junto a la inscripción «Amigos del Espacio».

José Manuel Salillas

DOS AMIGOS, INFLUENCIADOS POR ESTA EXTRAÑA CREENCIA, PONEN FIN A SUS VIDAS SECCIONADOS POR EL TREN

cas cosas nos fueron manifestadas. Los padres no se encuentran en condiciones de hablar y el hermano pequeño de Juan pocas palabras puede decir. No se explica lo que ha podido suceder, no comprende nada: «El comportamiento de Juan era normal no sé que ha pasado, estaba a punto de ingresar a filas».

Seguidamente nos hemos dirigido al domicilio de José Rodriguez. Varios familiares nos atlenden así como algunos amigos. Por sus declaraciones nos informamos de que José

TAL VEZ LES DECIDIO UN PROGRAMA DE TV

Según versión de sus familiares, José había dicho a su esposa que era un ser totalmente nuevo ya que «ellos» le habían lavado el cerebro y que no creía que existieran padres e hijos o hermanos, sino que aqui cada uno cumplia una misión que luego debia prolongarse en otro planeta. Su esposa sabía todo esto desde hacía cierto tiempo pero hasta aliora no se ha sincerado con su

pre estaba en posición de conversar sobre cualquier tema. Nadie supone que tuviera problema importante alguno ni que su mente no estuviese equilibrada. No existe explicación. Era creyente —Evangelista— aunque ultimamente se había apartado de su religión.

LA "CLAVE WKTRS", PUEDE SER LA CLAVE

Juan y José eran amigos. Les unia un interés común por el espacio. Liéraban en su cartera unas tarielas



Evaluation notes were added to the output document. To get rid of these notes, please order your gopy of ePrint 5.0 now.